

Bonsoir à toutes et à tous, bienvenue à notre Assemblée Générale, je précise que cette A.G. concerne la saison sportive écoulée 2017-2018 (1er septembre 2017 au 31 août 2018).

- Activité du Club pour la Saison 2017-2018

Une activité stable pour cette saison, avec une affluence plus marquée en fin d'après midi et soirée. C'est le résultat de la suppression d'une grande partie des horaires en 3 X 8 et 2 X9, pour le moment.

Toujours une ouverture du lundi au vendredi, de 8h30 à 21h00, en moyenne cela fait 12h pendant 5 jours soit 60h d'ouverture hebdomadaire plus le samedi matin.

Pour l'encadrement, toujours notre équipe de bénévoles qui assure une couverture pratiquement toute la journée.

- Fonctionnement et adhésions

Une demande d'adhésion en légère diminution avec un effectif à 390 adhérents pour cette saison. Pour la première fois depuis longtemps, nous n'avons pas refusé d'adhésions dans les 3 à 4 premiers mois de la saison sportive.

- Changement de salle

Le changement de salle pour une plus spacieuse nous a permis d'augmenter notre parc en nombre d'appareils et d'en améliorer l'accès, même dans les plages horaires les plus chargées.

- Discipline générale

Pour l'hygiène, je renouvelle la nécessité de nettoyer entièrement les cardios après utilisation, prendre un grand bout d'essuie-tout et le pulvérisateur.

La serviette de grande dimension doit recouvrir entièrement les appareils utilisés.

- Nouvelle ligue PACA

Depuis ce 20 janvier dernier, la création de la nouvelle ligue PACA a remplacé le Comité de Provence et celui de la cote d'AZUR, ceci, à la demande expresse des autorités ministérielles pour coller avec les régions.

A l'occasion de la création de cette nouvelle ligue, en présence du Président de la FFHM, notre club a été récompensé pour l'importance de notre effectif.

Un cadeau nous a été attribué, avec 2 autres clubs Français, soit : une barre Olympique chargé a plus de 180 Kg.

A ce jour, au classement aux licences, notre association est classée en 3^{ème} position des clubs français.

- Remerciements.

Je remercie une nouvelle fois tous les présents à cette Assemblée.

Il faut savoir que l'Assemblée Générale est obligatoire et pour qu'elle puisse valablement délibérer, le quorum de 25% doit être atteint conformément à nos statuts.

Je remercie les dirigeants (tous bénévoles que nous sommes) et tous ceux qui contribuent à la bonne gestion de l'association et au bon fonctionnement de la salle toute l'année.

Haltérophilie **M**usculation **H**elico

Je renouvelle mes remerciements au Comité d' Etablissement pour l'attribution de notre nouvelle salle et les travaux réalisés pour l'aménagement.

Je remercie Lionel LUSSO responsable du Complexe Sportif, et les personnes qui l'accompagnent, toujours présent lorsque nous avons besoin de leurs services.

Je vous remercie de votre attention et bonne saison sportive à tous.



Le Président
Pierre MARRA